

# Conférence

## « Mon parcours de consul général du Japon à Strasbourg »

**Hiroyuki UCHIDA**

*Consul général du Japon  
à Strasbourg*

J'ai pris mes fonctions de consul général du Japon à Strasbourg fin octobre 2022, désireux d'assumer le riche héritage de mes prédécesseurs et de le renforcer. Pour cela, j'ai rencontré beaucoup de personnes actives et visité beaucoup d'endroits du Grand Est et de la Franche-Comté.

Outre les liens relatifs à notre culture traditionnelle, symbolisés par les célébrations du « 160e anniversaire des relations Alsace - Japon », j'ai découvert que la culture contemporaine japonaise empruntait des canaux différents, tels que le manga et l'anime pour toucher les habitants de notre circonscription. Renforcer les connections entre ces deux univers donnerait un nouvel élan au développement des échanges entre le Japon et la France.

Mon travail s'est inscrit dans le contexte du renforcement des relations entre nos deux pays induit par les grands changements géopolitiques mondiaux, que le consulat de Strasbourg continuera d'accompagner à son échelle.



📍 **9 septembre 2025 | à 17h30**

Maison universitaire France-Japon  
42a, avenue de la Forêt Noire  
67000 Strasbourg

~~~~~  
**Inscription obligatoire :**

✉ [mujapon@unistra.fr](mailto:mujapon@unistra.fr)

Maison

universitaire **France-Japon**

Université de Strasbourg

